



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Maulika Agustia (2018) : Pengaruh Kompetensi Terhadap Kinerja Tenaga Administrasi Menggunakan Aplikasi Depodik Dalam Mengelola Data Pada Tenaga Administrasi di SMP Negeri Kabupaten Bengkalis.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh tenaga administrasi SMP Negeri Kabupaten Bengkalis dalam bekerja memiliki kompetensi yang baik dan mampu menyelesaikan pekerjaan tepat pada waktunya. Pada kenyataannya tidak semua tenaga administrasi Kabupaten Bengkalis mampu memberikan kinerja yang baik kepada guru. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kompetensi terhadap kinerja tenaga administrasi menggunakan aplikasi dapodik dalam mengelola data di SMP Negeri Kabupaten Bengkalis. Jenis penelitian ini adalah penelitian korelasi dengan pendekatan kuantitatif. Populasi penelitian ini berjumlah 60 orang sedangkan sampel diambil dari sebagian dari keseluruhan populasi yaitu berjumlah 27 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan angket sedangkan teknik analisis menggunakan analisis product moment dan regresi linier sederhana menggunakan *Statistic Package for Social Science (SPSS) for Windows Release 16.0*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: **Pertama**, kompetensi tenaga administrasi SMP Negeri kabupaten Bengkalis adalah kelompok tinggi 40.74%, kelompok sedang 40.74%, dan kelompok rendah 18.52%. artinya kompetensi tenaga administrasi di kabupaten Bengkalis berada pada kelompok yang sedang dan tinggi. **Kedua**, Kinerja tenaga administrasi di SMP Negeri kabupaten Bengkalis adalah kelompok tinggi 44.44%, kelompok sedang 33.33%, dan kelompok rendah 22.22%. Artinya, kinerja tenaga administrasi pada SMP Negeri kabupaten Bengkalis berada pada kelompok yang tinggi. **Ketiga**, variabel kompetensi dan kinerja tenaga administrasi memiliki hubungan yang sangat tinggi. Kemudian nilai sig. untuk kompetensi tenaga administrasi sebesar 0.000. Hasil ini jika dibandingkan dengan nilai probabilitas 0.05, maka ia lebih kecil ( $0.000 < 0.05$ ). Sehingga bisa disimpulkan bahwa terdapat korelasi yang signifikan antara kompetensi dan kinerja tenaga administrasi. **Keempat**, tingkat hubungan kedua variabel tersebut dari nilai koefisien determinasi sebesar 0.816. sedangkan nilai R Square-nya adalah 0.665. Hal ini berarti, bahwa pengaruh variabel independen (kompetensi tenaga administrasi) terhadap variabel dependen (kinerja menggunakan aplikasi dapodik) adalah sebesar 66.5%, sedangkan sisanya yaitu 33.5% .

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merujukkan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

موليكا أغوستيا (2018) : تأثير الكفاءة ضدّ أداء الموظفين الإداريين باستخدام تطبيق Dapodik في إدارة البيانات عن الموظفين الإداريين في المدرسة الثانوية الحكومية بمديرية بنغكاليس.

## ملخص

يتم إجراء هذه الدراسة من قبل كون الموظفين الإداريين في المدرسة الثانوية الحكومية بمديرية بنغكاليس في العمل لديهم أكفاءة جيدة وقدرة على إتمام الوظائف أو المهمة في الوقت المناسب. في الواقع، ليس كلّ الموظفين الإداريين بمديرية بنغكاليس قادرون على تقديم الخدمة الجيدة للمدرسين. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير الكفاءة على أداء الموظفين الإداريين باستخدام تطبيق dapodik في إدارة البيانات في المدرسة الثانوية الحكومية بمديرية بنغكاليس. نوع هذه الدراسة هو دراسة الارتباط مع النهج الكمي. بلغ عدد سكان هذه الدراسة إلى 60 شخصاً، بينما أخذت العينات لهذه الدراسة من بعض السكان الذين يبلغ عددهم إلى 27 شخصاً. أما التقنية المستخدمة لجمع البيانات هي الاستبيانات، وفي حين استخدمت تقنية تحليل اللحظة البسيطة للمنتجات والانحدار الخطي باستخدام برنامج الحزمة الإحصائية للعلوم الاجتماعية، الإصدار: 0,16. وأظهرت النتائج: أولاً، إنّ اختصاصية الموظفين الإداريين في المدرسة الثانوية الحكومية بمديرية بنغكاليس هو مجموعة عالية 74,40 %، ومجموعة متوسطة 74,40 %، ومجموعة منخفضة 52,18 %. مما يعني أنّ اختصاص الموظفين الإداريين في منطقة بنغكاليس يقع في المجموعة المتوسطة والعالية. ثانياً، إنّ أداء الموظفين الإداريين في المدرسة الثانوية الحكومية بمديرية بنغكاليس هو مجموعة عالية 44,44 %، ومجموعة متوسطة 33,33 %، ومجموعة منخفضة 22,22 %. مما يعني أنّ اختصاص الموظفين الإداريين في منطقة بنغكاليس في مجموعة عالية. ثالثاً، إنّ متغيرات الكفاءة والأداء الخاصة بالموظفين الإداريين بعلاقة عالية جداً. ثمّ قيمة سيج لاختصاص الموظفين الإداريين من 0,000,0. هذه النتيجة عند مقارنتها بقيمة الاحتمال 0,05، تكون أصغر ( $0,05 < 0,000,0$ ) لذلك يمكن أن نستنتج أنّ هناك علاقة ملحوظة بين الكفاءة وأداء الموظفين الإداريين. رابعاً، العلاقة بين المتغيرين هي من معامل تحديد 816,0. في حين أنّ قيمة R Square هي 0,665. وهذا يعني أنّ تأثير المتغير المستقل (كفاءات الموظفين الإداريين) للمتغير التابع (الأداء باستخدام تطبيق dapodik) هو 5,66 %، بينما الباقي هو 5,33 %.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:  
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak meugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

## ABSTRACT

**Maulika Agustia (2018): The Influence of Competence on the Performance of Administrative Personnel Using Application *Dapodik* in Managing Data On Administrative Power in SMP Negeri Bengkalis Regency.**

This research is conducted by the administrative staff of *SMP Negeri* Bengkalis Regency in working who have good competence and able to finish the job just in time. In fact, not all administrative staffs of Bengkalis Regency are able to give good performance to teachers. This study aims to determine the effect of competence on the performance of administrative personnel using *dapodik* application in managing data in *SMP Negeri* Bengkalis District. This type of research is correlation research with quantitative approach. The population of this study were to 60 people, while samples taken from some of the total population of 27 people. Data collection techniques are questionnaires while analysis techniques used simple product moment analysis and linear regression using Statistic Package for Social Science (SPSS) for Windows Release 16.0. The results showed that: **First**, the competence of administrative staff *SMP Negeri* Bengkalis district is a high group of 40.74%, medium group 40.74%, and low group 18.52%. meaning that the competence of administrative staff in Bengkalis district is in the middle and high group. **Second**, the performance of administrative personnel in *SMP Negeri* Bengkalis district is high group 44.44%, medium group 33.33%, and low group 22.22%. That is, the performance of administrative personnel at *SMP Negeri* Bengkalis district is in a high group. **Third**, the competence and performance variables of administrative personnel have a very high relationship. Then the sig value. for the competence of administrative personnel of 0.000. This result when compared with the probability value of 0.05, it is smaller ( $0.000 < 0.05$ ) So it can be concluded that there is a significant correlation between the competence and performance of administrative personnel Fourth, the relationship between the two variables from the value of determination coefficient of 0.816.R The square is 0.665 This means that the effect of the independent variable (competency of administrative personnel) on the dependent variable (performance using *dapodik* application) is 66.5%, while the rest is 33.5%.